

**NOUVELLES PUBLIÉES
PAR LE GOUVERNEMENT GÉNÉRAL ALLEMAND**

Berlin, 7 octobre (Officiel de ce midi).

THÉÂTRE DE LA GUERRE A L'OUEST

Armées du feld-maréchal prince héritier Rupprecht de Bavière. —
Journée calme en Flandre et devant Cambrai.

Armées du général-colonel von Boehn. — Depuis la mi-septembre, les durs combats continuent presque sans interruption au nord de Saint-Quentin. Quoique l'ennemi ait mis en ligne à plusieurs reprises des troupes fraîches, il n'a pas réussi jusqu'ici à obtenir un résultat notable. Hier encore, les attaques qu'il a prononcées dans la matinée au nord-est du Catelet et des deux côtés de Lesdins, ainsi que celles qu'il a exécutées l'après-midi sur un large front au nord de Saint-Quentin, ont échoué. L'ennemi, qui avait tout d'abord

gagné du terrain sur le canal de la Somme, près d'Essigny-le-Petit, a de nouveau été repoussé sur Remaucourt par de fructueuses contre-attaques et des opérations exécutées la nuit.

Armées du prince héritier allemand. — L'ennemi a vivement marché contre nos nouvelles positions sur l'Aisne et sur la Suippes, entre Pontavert et Bazancourt, et les a attaquées nombre de fois. Des combats se sont développés près de Pontavert et de Berry-au-Bac, des deux côtés de la route de Reims à Neufchâtel et près de Bazancourt. L'ennemi a été repoussé sur toute la ligne. A quelques endroits seulement, de petits détachements se tiennent sur la rive septentrionale de la Suippes. D'importantes forces ennemies ont pris l'offensive sur l'Arnes et à l'est de Saint-Etienne. Grâce à nos contre-attaques, les assauts de l'ennemi ne lui ont donné aucun résultat. Sur le champ de bataille en Champagne, un temps d'arrêt est intervenu après dix jours de combats acharnés. A l'est de Saint-Etienne, près d'Orfeuil et d'Autry, nous avons repoussé des attaques partielles et, sur le reste du front, nous avons fait échouer de fortes attaques de reconnaissance ennemies sur nombre de points.

Armées du général von Gallwitz. — Entre l'Argonne et la Meuse, les Américains ont continué leurs violentes attaques. Le régiment d'infanterie feld-maréchal von Hindenburg n° 147, qui au sud-ouest de la Meuse avait déjà contribué d'une manière décisive à empêcher la percée de nos lignes tant en repoussant l'ennemi qu'en l'attaquant, a rejeté nos adversaires sur les hauteurs à l'est de l'Aire. Le caporal Kleinowski s'est particulièrement distingué à cette occasion. Le point où les attaques ennemies ont aussi été hier les plus violentes, c'est des deux côtés de la route de Charpentry à Romagne. Les régiments alsaciens-lorrains et westphaliens qui s'y trouvent depuis des jours dans la bataille ont fait complètement échouer les multiples assauts de l'ennemi. Les Américains ont de nouveau subi de très lourdes pertes.

Berlin, 7 octobre (Officiel du soir).

THÉÂTRE DE LA GUERRE A L'OUEST

Combats locaux au nord de la Scarpe. Au nord de Saint-Quentin et entre l'Argonne et la Meuse, des attaques ennemies se sont développées dans la soirée. En Champagne, journée calme.

Vienne, 7 octobre (Officiel de ce midi).

THÉÂTRE DE LA GUERRE A L'EST

Front macédonien. — En Albanie, nouveaux combats d'arrière-gardes sur le Skumbi. Dans la région frontière centrale de la Vieille-Serbie, pas d'opération importante à signaler.

Constantinople, 7 octobre (Officiel).

L'ennemi a avancé la nuit au delà de la ligne générale Beyrouth-Chale. Par ailleurs, opérations nulles.



La Belgique sous la Botte allemande

LES AVIS, PROCLAMATIONS & NOUVELLES DE GUERRE

ALLEMANDS

publiés en Belgique pendant l'occupation

Du 18 Septembre au 20 Octobre 1918

*y compris les Arrêtés qui n'ont pas été affichés
ainsi que les Documents Historiques concernant la Paix*



Édition honorée de la Souscription officielle
de la plupart des Administrations Communales de Belgique.

35^e VOLUME



35^e VOLUME

Prix : Fr. 1.50

LES ÉDITIONS BRIAN HILL
Rue de l'Arbre-Bénit, 106 b, IXLLES-BRUXELLES